

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 30. Januar 2008

Entfernung Graffitis Dr. Hermann Rauch-Hütte

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, für eine Entfernung der Graffitis an der Dr. Hermann Rauch Hütte im Kurpark (Höhe Entenweiher, unterhalb Dietenmühle) zu sorgen.

In diesem Zusammenhang wird auch gebeten zu prüfen, ob ggf. die Bauhaus Werkstätten diese Arbeiten übernehmen können, mit deren Beauftragung sich der Ortsbeirat Nordost ausdrücklich einverstanden erklärt.

Begründung:

Die Wände der Schutzhütte sind innen und außen stark mit Graffitis besprüht. Das optische Erscheinungsbild ist erheblich beeinträchtigt.

Beschluss Nr. 0006

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher